
最新机关调研报告(通用5篇)
在经济发展迅速的今天，报告不再是罕见的东西，报告中提
到的所有信息应该是准确无误的。报告的格式和要求是什么
样的呢？以下是我为大家搜集的报告范文，仅供参考，一起
来看看吧

机关调研报告篇一

学第一年结束了，感觉大一的生活还算挺精彩，大学。这些
精彩的内容很大部分来至在调研部的工作。记得当初入学选
择自己向往的部门的时候没考虑过调研部，因为名字听起来
不知道是干什么的，而且不太感兴趣。但偏偏最后进了调研
部，也许这算是缘分吧，在调研部里面认识了大家。虽然调
研部不是自己心中向往的部门，但是从知道自己被调进调研
部开始起，就希望能为调研部的发展做出自己的贡献。

记得第一次部门活动是去后勤那里采访调查，也是我第一次
翘课。当时跟着一位大二的师兄去b2，他负责采访，我负责记
录。回去之后我又把资料耐心地整理了下。就这样把第一份
任务完成了，也充分满足了我的好奇心，虽然以翘课为代价，
但还好那位老师很健忘。

就这样在调研部的工作开始了。

要说感受最深的，那肯定是在宿舍派传单了。一回生，两回
熟，刚开始派的时候，那些师兄开门看的我很无奈，其实我
自己也很无奈。特别是遇到那些正在玩游戏的师兄，不好打
扰。有时侯进到宿舍感觉好像是自己在自言自语。有些宿舍
可能会当你不存在，不过有些宿舍还是挺热心的，虽然他们
不感兴趣，但起码有耐心听你讲完。到后来传单派多了(我没
记错的话我们派过3次传单)，自己也麻木了（也许是自己胆
子变大了），在礼貌上做到位，完成任务就行。也算是老手



了吧？呵呵。

没记错的话第一次大家一起合作是那次参加调研大赛，结果
就不说了，大家实力悬殊，呵呵。当时大家都不太懂，在师
兄的指导下就硬着头皮上了。虽然没有什么创新的地方，但
也算搞得有模有样了吧。过程的确比结果重要，在这个过程
中我们都把热情投入进去了。记得在杨妙娴在台上介绍我们
的项目的时候，我们都在捧场。最佩服的是韩光，当妙娴在
上面的时候前面有两个师兄在讲话，韩光还叫他们停下来。
我觉得这次这次活动充分体现我们的价值。

自己觉得唯一不太满意的是我们最后一次活动，虽然前面进
行得不错，按计划执行下来了，但最面没有按预期的去做。
有点虎头蛇尾，失去了这次意义。也许是因为快考试的关系
吧。但不管怎么说这次活动我们还是付出了努力的，而且是
我们自主的活动，在这方面的确有突破。如果还有机会，相
信我们一定能做得更好。

总得来说我们部门的活动还算挺精彩的，我们几乎什么都干
过，从中也得到了各种各样的经验。至少以后遇到类似的情
况不会像个小白那样。估计这也算是我们部门的优势吧。就
这样，在调研部一年的工作算是圆满结束了吧。给我大学生
活留下美好回忆。虽然不打算继续留下去，但也希望调研部
能继续发展，展现出它的特色。

机关调研报告篇二

随着20xx年终跨年晚会的结束，紧随着期末考试的到来，突
然才发现原来时间是如此之快，而回顾以往才发现刚开学一
切计划都早已尘埃落定。有好的也有需要改进的，但庆幸我
们都坚定的完成了自己的工作，曾经可能有过怨言，也有过
郁闷但最终我们还是走完了第一个学期，尽最大的努力为部
门为同学展现了我们最好的才能。那么有始有终是我们的习
惯而展观以前、现在未来我们部做了今年的工作总结来回首



本部门的工作。

在那灿烂的四季秋、夏之时。我们迎来了灵活而又聪明的学
妹们，而一个部门在这时却又面临一大难题“纳新”。在这
一学期我们纳新主要表现在以下几个方面：

1.努力推展我们部的特点让新生更好地了解并有意识加入。

2.积极调动干事工作的积极性，让他们更好的发挥自己的才
能，锻炼自己的责任心、能力。

3.宣传调研部的重要性和可塑性，是新生在部门中有更深的
了解的同时能学到有用的知识。

每周都是一个新的开始，都有相应的工作，并且通过这个小
例会对上周的工作做一个小小的总结，找出其中的不足，让
今后的工作更好地发展，同时也给了干事与部长一个沟通的
机会，把整个部门紧紧地团结在一起，为今后的各个方面打
好基础。

在12月22日我们财政金融系跨年晚会终于在我们各部充分准
备的情况下顺利结束了，而在这期间我们主要负责：

1.晚会信息采集。

2.协同其他部门，尽自己最大的努力帮助其他部门做好晚会
的准备工作以及正式演出工作，使晚会能够更顺利地完成。

3.学以致用，以乐观的态度对待安排下来的每一份工作，锻
炼责任心。

一学期就这样溜过了，而在学生会我们学到了很多、看到了
很多。既锻炼了我们的能力又锻炼了我们的责任心，并使我
们部门在大家共同努力下得到了相应的肯定，我相信在下一



学期的工作中，每个干事都会尽职尽责干好自己应做的事，
让我们部甚至我们财金系得到更多的认可。

机关调研报告篇三

本学期即将结束，回顾本学期的工作。总体来说，工作进展
顺利，完成了工作任务，也得到了一定的肯定，但工作中也
出现了一些不足，而这些不足都是我们要在今后的工作中去
认真注意和改进的。现就本学期的工作情况总结如下：

作为自律的部门之一，我部门这学期负责了校园文明督察、
红歌会检查、各晚会布置、各个活动秩序维护等等。

1、在各晚会和艺术节。积极配合其他部门的工作，认真布置
晚会会场的主要任务。工作中每名干事都能把自己所负责的
任务及时完成，相互合作，让晚会、活动顺利开展。

在活动中，团队合作精神得到了充分的发挥，部门成员分工
明确，密切配合。相信调研部会做出更好的成绩。

2、在做工作时，要切合部门实际，紧紧围绕工作的主线，认
真听取各成员的意见和其他部门的见解，最后来作出合乎实
际的工作策划。特别是作为调研部的部长要具有全局观念，
能够坚持自己的立场，能够把部门成员的积极性和创造性调
动起来，让他们在工作中充分力量。

3、针对部门的职能，必须加强部门成员的知识水平和实践能
力的培养，让他们积极参与部门的工作中来，把本部门的工
作建设的更好。

1、作为部门的部长未能很好的加强与部门成员的交流，也没
有充分调动部门成员的主动性，使他们积极参与到本部门的
工作中。因而在今后的工作中，应加强与各成员之间的联系，
发挥他们工作的主动性，让他们了解自己的工作，并有良好



的激情去投入到部门的工作中去。

2、没有突显部门的职能，特别是在活动方面一直没有发展，
基本上是一片空白，而在问卷调查等方面也没有多大的突破，
并没有什么创新。所以，在今后的工作中希望能够在这些方
面有一个很好的飞跃，真正切实符合部门的职能。

3、各部门之间的联系和合作还是不够，各部门之间的工作也
相对独立，从而使部门成员的交流甚少，最终使得各部门之
间的凝聚力不够。希望在这方面能够改进，使自律发展更好。

1、在今后，让调研部更加成熟，能够在工作中，积极配合老
师的工作，把自身的工作做的更加完美。

2、积极培养新的部门成员，让他们成为部门的工作骨干，在
今后的工作能够具备创新精神和强的工作能力。

3、充分发挥部长与干事之间的桥梁作用，增强凝聚力。

总的来说，调研部这一学期的工作的开展是顺利的。大一干
事积极的配合，倾其所有，尽其所能。同时也在不同的事情
上提出自己的想法，使得事情更有效率的完成。这种经验是
种财富，在每个人在心中珍藏。调研部将本着“一切为同学
着想，全心全意为同学服务”的原则继续努力不断改进。希
望下一学期能把工作做的更出色！

机关调研报告篇四

学第一年结束了，感觉大一的生活还算挺精彩。这些精彩的
内容很大部分来至在调研部的工作。记得当初入学选择自己
向往的部门的时候没考虑过调研部，因为名字听起来不知道
是干什么的，而且不太感兴趣。但偏偏最后进了调研部，也
许这算是缘分吧，在调研部里面认识了大家。虽然调研部不
是自己心中向往的部门，但是从知道自己被调进调研部开始



起，就希望能为调研部的发展做出自己的贡献。

记得第一次部门活动是去后勤那里采访调查，也是我第一次
翘课。当时跟着一位大二的师兄去b2，他负责采访，我负责记
录。回去之后我又把资料耐心地整理了下。就这样把第一份
任务完成了，也充分满足了我的好奇心，虽然以翘课为代价，
但还好那位老师很健忘。

就这样在调研部的工作开始了。

要说感受最深的，那肯定是在宿舍派传单了。一回生，两回
熟，刚开始派的时候，那些师兄开门看的我很无奈，其实我
自己也很无奈。特别是遇到那些正在玩游戏的师兄，不好打
扰。有时侯进到宿舍感觉好像是自己在自言自语。有些宿舍
可能会当你不存在，不过有些宿舍还是挺热心的，虽然他们
不感兴趣，但起码有耐心听你讲完。到后来传单派多了（我
没记错的话我们派过3次传单），自己也麻木了（也许是自己
胆子变大了），在礼貌上做到位，完成任务就行。也算是老
手了吧？呵呵。

没记错的话第一次大家一起合作是那次参加调研大赛，结果
就不说了，大家实力悬殊，呵呵。当时大家都不太懂，在师
兄的指导下就硬着头皮上了。虽然没有什么创新的地方，但
也算搞得有模有样了吧。过程的确比结果重要，在这个过程
中我们都把热情投入进去了。记得在杨妙娴在台上介绍我们
的项目的时候，我们都在捧场。最佩服的是韩光，当妙娴在
上面的时候前面有两个师兄在讲话，韩光还叫他们停下来。
我觉得这次这次活动充分体现我们的价值。

自己觉得唯一不太满意的是我们最后一次活动，虽然前面进
行得不错，按计划执行下来了，但最面没有按预期的去做。
有点虎头蛇尾，失去了这次意义。也许是因为快考试的关系
吧。但不管怎么说这次活动我们还是付出了努力的，而且是
我们自主的活动，在这方面的确有突破。如果还有机会，相



信我们一定能做得更好。

总得来说我们部门的活动还算挺精彩的，我们几乎什么都干
过，从中也得到了各种各样的经验。至少以后遇到类似的情
况不会像个小白那样。估计这也算是我们部门的优势吧。就
这样，在调研部一年的工作算是圆满结束了吧。给我大学生
活留下美好回忆。虽然不打算继续留下去，但也希望调研部
能继续发展，展现出它的特色。

机关调研报告篇五

新学年，新开始！随着新学期的开始，我们科技调研部的工
作已陆续开展，回顾过去一个月的部门工作，既是挑战，又
是考验！具体的工作总结如下：

团总支部长工作完成后，部门进行了各项工作的交接，并就
各项工作的新开展听取了上一任部长的意见和建议。

部门交接工作完成后，进行了部长职责分工安排，具体如下：

正部长陈桂运：真实传达贯彻团总支的决议和指示，及时向
分管书记如实汇报情况。负责团日活动的开展及部门博客的
管理与更新。

副部长陈素红：负责团日活动的开展及创新基金的开展，加大
“创新基金”工作的宣传力度。

副部长钟土娟：负责调研活动的开展及部门资料的管理，争
取把调研活动做得更好。

副部长胡榕波：负责调研活动的开展及部门财务管理，处理
部门的财政预算及报销事项。

团总支第一次部长会议后，经书记团明确部门职责和工作，



进

行了学期和学年工作计划的撰写并上交办公室。

本学期第一次调研活动已于9月20号开始，经过部门多次开会
讨论确定，此次调研主题为“大学生对英语四六级机考改革
的看法”，目前调研策划书和问卷尚在完善中，预计国庆假
后可进行调研。

创新基金20xx年结项工作已经完成，评选工作正在进行
中。20xx年创新基金立项工作尚在进行中。

部门日常工作运转正常，包括博客管理，资料整理上交，都
能达到及时按质完成。

面对新的工作，新的挑战，部门各部长都能以积极的心态去
对待，在工作中斗志昂扬，认真负责，虚心学习，展现了科
技调研部“科技调研，勇往直前”的良好风貌！

新的东西总需要一个磨合的过程，由于职位和工作的转变，
在部门工作中往往会忽略很多细节的东西，各部长在沟通协
调方面也存在一些问题。

总之，9月份部门各项工作进展顺利，在接下来的工作中，我
们一定会克服各种困难，加倍努力，把部门的工作做得越来
越好！


